



(English below)

Projet IPAC – Pompe à chaleur géothermique au CO₂

- Question 6 : Avons-nous besoin d'ériger une palissades dans le secteur de nos travaux tel que mentionné à la section 01 56 00 ? Selon nous, non seulement sur les côtés du conteneur puisqu'il a déjà ses portes.
 - Réponse 6 : Cette proposition est acceptable

 - Question 7 : Devons-nous soumettre un certificat d'arpentage selon la section 01 78 00 ? Selon nous, non parce que la dalle de béton est fournie par vous.
 - Réponse 7 : Le certificat d'arpentage n'est pas nécessaire.

 - Question 8 : Devons-nous fournir les pompes P3 et P4 ainsi que les raccorder électriquement ?
 - Réponse 8 : Oui, tel que montré sur les plans fournis.
-

IPAC Project – CO₂ Geothermal Heat Pump

- *Question 6: Do we need to erect and enclosure on the work site as per section 01 56 00? In our opinion, the sides of the container should be sufficient because the container already has doors.*
 - *Answer 6: This proposition is accepted.*

- *Question 7: Do we need to submit a site survey certificate as per section 01 78 00? In our opinion we do not, as concrete slab is outside our mandate.*
 - *Answer 7: The site survey certificate is not necessary.*

- *Question 8: Do we need to provide and electrically install pumps P3 and P4?*
 - *Answer 8: Yes, as shown on provided drawings.*